

KG-Heimat-Blättchen



Ausgabe 1/2016



KG-Heimat-Blättchen

Liebe Dürschevener und liebe Freunde der KG Heimat...

... auch in diesem Jahr ist es uns eine Freude ihnen wieder unsere Neuerungen und Erlebnisse hier in unserem **KG-Heimat-Blättchen** zu präsentieren.

Wir benötigen immer wieder neue Ideen, die wir hier präsentieren können. Melden Sie sich einfach bei einem der Vorstandsmitglieder oder schicken Sie eine E-Mail an:

schriftfuehrer@kg-heimat.de.

Das Blättchen finden Sie auch auf unserer Internetseite:

www.kg-heimat.de



KG-Heimat-Blättchen

Was gibt es Neues / Änderungen:

Änderungen haben wir zur Zeit keine, dass kann sich aber nach dem 09.06.2016 ergeben, da auf der Mitgliederversammlung Neuwahlen des Vorstands anstehen. Es wäre toll, wenn viele Mitglieder an diesem Abend den Weg ins Pfarrheim finden würden

Was steht an:

15.05.2016:	12.Schockertunier
03.-05.06.2016:	KG Heimat-Vereinsausflug
09.06.2016 19:30 Uhr	Mitgliederversammlung Pfarrheim
12.-14.8.2016:	Sommerfest

Was ist so passiert:

Rückblick Sessionseröffnung 2015/2016

Am 08.11.2015 startete Dürscheven mit der K.G. Heimat und den Funken Rot-Weiß in die neue Karnevalssession. Zum Start zog das Dreigestirn der vergangenen Session zusammen mit dem gesamten Verein zur „Prinzenallee“ am



KG-Heimat-Blättchen

Bleibach, wo Prinz Robert I., Bauer Patrick und Jungfrau Denise ihren Dreigestirnsbaum offiziell einpflanzten.

Unter der Musik unseres Tambour- und Fanfarencorps zog man dann zum Saale Schmitz, wo nach langen Jahren nochmal ein Corpsappell abgehalten wurde. Dabei zogen alle Abteilungen der Funken einzeln auf die Bühne und unterzogen sich mit Bravur dem Appell des Kommandanten.

Das Tambour- und Fanfarencorps spielten zudem ihre neuesten Musikstücke und auch die Damengarde und Solomariechen präsentierten ihre neuen Tänze. Damengarde und Solomariechen präsentierten ebenfalls ihre neuen Kostüme, zu deren Anschaffung die jungen Damen auch einen Eigenanteil beigesteuert haben; außerdem half eine großzügige Spende dabei, den Aufwand für die KG im Rahmen zu halten.

Erstmalig präsentierte die K.G. Heimat einen Sessionsorden, der dem Tambourcorps, welches sein 4 x 11 jähriges Bestehen feiert, gewidmet wurde. Passend zum Jubiläum konnte das Tambourcorps 3 neue Mitglieder vorstellen. Diese sind: Finn Hammelrath, David Beulen und Leon Hoffmann.



KG-Heimat-Blättchen

Zum Mittagstisch hatte sich Funkenkoch Hennes von der Zupp was neues einfallen lassen. Zum ersten Mal hatte er Grünkohl mit Kasseler serviert, was bei allen Gästen sehr gut ankam.

Nach dem Essen wurden dann stolz 10 neue Funken vom Kommandanten vorgestellt. Diese bekamen alle ihren traditionellen Funkennamen und legten danach alle zusammen den Fahneneid der Funken ab.

Die neuen Funken sind:

Fanfarencorps:

Corina Kauert - Babsi us em Söckche

Wilfried Kauert - Emma von de Katz

Patrick Sievernich - Gottfried von Neuenthal

Ines Bode - Christel Amilgeo

Sebastian Bode - Willi der Wächter

Begleitoffizier:

Reiner Neumann - Hubertus vom Sieches

Damengarde:

Ramona Pick - Möhn von de Köllepooz

Daria Imdahl - Rita vom Üleberg

Michelle Zensen - Maria von de Ruutbach

Alwina Seel - Kathi die Schlange



KG-Heimat-Blättchen

Anschließend wurde Stefan Hemmersbach (Bonifaz der Winzer) noch für 10 jährige aktive Mitgliedschaft mit einer Urkunde und kleinem Geschenk gedankt.

Nachdem „ Der Mann met de Trööt“ und die Kölner Newcomer Band „Fiasko“ ihr Können auf der Bühne unter Beweis gestellt hatten, freute man sich noch auf die Beiträge der befreundeten Karnevalsvereine aus Weiler in der Ebene und aus Enzen. Beide Vereine hatten ihre Tollitäten mitgebracht und sangen und tanzten gemeinsam über die Bühne.

Anschließend ließ man den Tag in gemütlicher Runde und einem kühlen Getränk langsam ausklingen.

Die Veranstaltungen der KG (Sitzung, Kinderkarneval, Kostümball, Weibertag, Erbsensuppenessen, Zug mit After-Zoch-Party) waren gut besucht und die Stimmung war auch toll.

Ein paar kurze Einblicke, die ohne Worte für sich sprechen



KG-Heimat-Blättchen





KG-Heimat-Blättchen





KG-Heimat-Blättchen



Vereinsausflug 03.-05.06.2016

Nach der München-Tour 2014 bietet die KG in diesem Jahr wieder einen 3-tägigen Vereinsausflug an. Der Ausflug richtet sich nicht nur an die Aktiven; auch alle anderen Mitglieder sind herzlich eingeladen mitzufahren.

Der Ausflug ist von Jürgen Wiesen und Friedhelm Dissemond ausgearbeitet worden.

Wir beginnen unsere Reise mit dem Bus am Morgen des 03. Juni (Freitag) und kommen voraussichtlich am frühen Abend des 05. Juni (Sonntag) wieder in Dürscheven an. Es geht in die Gegend Kaiserstuhl/Schwarzwald. Wir haben Zimmer im Hotel Gasthof Kopf in Riegel am



KG-Heimat-Blättchen

Kaiserstuhl reserviert (www.gasthof-kopf.de); von dort aus haben wir die Möglichkeit diverse Aktivitäten zu unternehmen, wie z.B.

- Fahrt nach Freiburg (ca. 20 km entfernt) mit Stadtführung und der Möglichkeit, am Abend etwas zu unternehmen
- Ausflug in den nahe gelegenen Schwarzwald (z.B. Hinterzarten, Titisee, ...)
- Besuch des Weingebiets Kaiserstuhl (Weinprobe, Planwagenfahrt,...)

Das genaue Programm werden Jürgen und Friedhelm organisieren, wenn feststeht, wie viele Personen mitfahren.

Mit dem Bus sind wir vor Ort sehr flexibel und können diesen auch für unsere Ausflüge nutzen.

Aktuell holen wir Angebote für die Reise bei einigen Bus-Unternehmen ein. Aufgrund der ersten Angebote können wir aber schon die zu erwartenden Kosten für den Ausflug abschätzen.

Für die Tour sind folgende Kosten zu erwarten:
Übernachungskosten (2 Übernachtungen mit Frühstück im DZ für 75 Euro pro Person, im EZ für 100 Euro pro Person; ggf. sind auch Mehrbettzimmer möglich)



KG-Heimat-Blättchen

Buskosten (abhängig von der Teilnehmerzahl
voraussichtlich 50 bis 75 Euro pro Person)
Kosten für Essen vor Ort (nur das Frühstück ist
vorgebucht)
weitere Kosten je nach Programm (Stadtführungen,
Eintrittsgelder, ...)

Alle Interessierten können sich bei Friedhelm Dissemond
anmelden.

Anmeldung per Mail an friedhelm@dissemond.de oder
telefonisch unter 02252/6590 oder 0151-58135789
Anmeldeschluss ist der 15. März 2016!

Mit der Anmeldung wird eine Anzahlung von 50 Euro pro
teilnehmender Person fällig. Bitte bei der Überweisung
als Verwendungszweck angeben: *KG-Ausflug 2016*,
Name der teilnehmenden Person(en)

Die Überweisung sollte auf folgendes Konto erfolgen:

Kontoinhaber Friedhelm Dissemond
Geldinstitut comdirect bank
IBAN DE31 2004 1133 0107 8757 00
BIC COBADEHD001



KG-Heimat-Blättchen

Unsere Bitten und Anliegen an alle Dorfbewohner, Gönner, Mitglieder und Menschen die uns mögen sowie auch an die die uns nicht mögen (noch nicht...):

- Wir brauchen immer wieder Ideen, Anregungen und auch hin und wieder Kritik.

Bitte teilen Sie sich uns mit.

- Für dieses Blättchen und auch für die Gestaltung der Internetseite brauchen wir ständig „Material“, z. B. Fotos und Zeitungsartikel.

Danke

ViSdP: Wolfgang Oepen, KG Heimat, Februar 2016